



16ème législature

Question N° : 6733	De M. Alexis Jolly (Rassemblement National - Isère)	Question écrite
Ministère interrogé > Économie, finances, souveraineté industrielle et numérique		Ministère attributaire > Économie, finances, souveraineté industrielle et numérique
Rubrique >entreprises	Tête d'analyse >Situation de l'entreprise de production de panneaux photovoltaïques Photowatt	Analyse > Situation de l'entreprise de production de panneaux photovoltaïques Photowatt.
Question publiée au JO le : 28/03/2023 Date de changement d'attribution : 12/01/2024 Date de renouvellement : 17/10/2023 Date de renouvellement : 14/05/2024 Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Alexis Jolly interroge M. le ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique sur la situation de l'entreprise Photowatt, entreprise française de production de panneaux photovoltaïques qui connaît de graves difficultés. Cette entreprise est un symbole des errances de la stratégie industrielle nationale. Récemment, dans le cadre de la construction de la centrale solaire de Creys-Mépieu (sur le site de la plus grande centrale nucléaire en déconstruction connue sous le nom de « Superphénix »), EDF a acheté pour ce projet 22 000 panneaux photovoltaïques en Chine au lieu de les commander à Photowatt, dont il est pourtant le principal actionnaire et qui se trouve à 20 km de la centrale. Aujourd'hui, l'entreprise fait à nouveau l'actualité puisqu'elle ne trouve toujours pas de repreneur. Il souhaite savoir quelles sont les raisons de ce désastre économique, industriel et écologique et quelles sont les solutions du Gouvernement pour que des situations telles que celles-ci ne puissent plus se reproduire.